

Fecha 20.01.2011	Sección Global	Página 1-6
----------------------------	--------------------------	----------------------



Foto: AFP

Estados Unidos
VOTAN CONTRA LEY DE SALUD
La Cámara de Representantes, de mayoría republicana, votó por la derogación de la reforma de salud, una medida simbólica que podrá ser bloqueada en el Senado o vetada por el mismo mandatario.

CONGRESO ESTADUNIDENSE

Republicanos revocan ley de salud

El presidente Barack Obama ha prometido vetarla si llega a la Casa Blanca

EFE, AP Y AFP

ghlobal@nuevoexcelsior.com.mx

WASHINGTON.- La Cámara de Representantes de EU, bajo control republicano, aprobó ayer una medida para revocar la reforma del sistema de salud aprobada en 2010, cumpliendo así una promesa electoral que, según sus detractores, será desastrosa para la incipiente recuperación económica.

Los demócratas que controlan el Senado no prevén debatirla y, de todas maneras, el presidente Barack Obama ha prometido vetarla si llega al Despacho Oval.

Con 245 votos a favor y 189 en contra, la revocación se aprobó en la Cámara baja sobre líneas partidistas, tras un debate que repitió, casi palabra por palabra, los mismos argumentos del año pasado.

Sólo tres demócratas apoyaron la medida, y un legislador se abstuvo de votar.

El debate se dividió entre los demócratas que se proyectaron como paladines de la clase media, los trabajadores y jubilados, y los republicanos que advirtieron de la excesiva injerencia del Estado en el sector privado.

La votación,

puntualizada con vítores y abucheos en la galería de visitantes, puso fin a siete horas de debate que reflejó las viejas pugnas ideo-

lógicas entre demócratas y republicanos sobre cómo resolver las disparidades del complejo y costoso sistema de salud en EU.

Promulgada por Obama el 30 de marzo de 2010, la reforma sanitaria es una de sus principales victorias legislativas y supone la mayor transformación del sistema de salud desde la década de 1960.

Para los demócratas, revocarla es moral y fiscalmente irresponsable, porque da marcha atrás a una medida que amplía la cobertura médica, reduce los costos de salud y provee incentivos fiscales a los negocios que proveen ese



Fecha 20.01.2011	Sección Global	Página 1-6
----------------------------	--------------------------	----------------------

beneficio a los trabajadores. La solución es corregirla y no desbarrarla por completo, aseguran.

Este voto “significa que más de 129 millones de estadounidenses menores de 65 años... perderán su seguro de salud.

El logro

La reforma de salud es la joya de la corona de Obama y los republicanos buscan por todos los medios revocarla.



Foto: AFP

Los republicanos prometieron en campaña echar para atrás la ley de salud. El representante Charles Gonzales anunció la decisión.